

Remo cubano por aumentar cupos olímpicos para París 2024



Remeros cubanos

La Habana, 17 abr (ACN).- El remo cubano seguirá su búsqueda de cupos para los Juegos Olímpicos de París 2024, cita multideportiva prevista del 26 de julio al 11 de agosto próximos.

Ángel Luis García, presidente y comisionado de la Federación Nacional, informó a la Agencia Cubana de Noticias (ACN) que ya tiene aprobada una ruta crítica, en la que destaca el clasificatorio de Lucerna, Suiza, del 16 al 21 de mayo próximos.

García recordó que ya tiene segura la participación en el evento parisino los singlistas Reidy Cardona (1xH) y Yariulvis Cobas (1xF), quienes continúan en la preparación, al igual que, pero pendientes de plazas, Roberto Carlos "Paz y Leduar Suárez, en el doble para de remos cotos (2xH), en todos los casos en la categoría abierta.

Agregó a la ACN que Cardona y Yariulvis lograron los boletos en el Torneo Preolímpico de las Américas, con escenario en el lago Rodrigo Freitas de Río de Janeiro, Brasil.

Esos cuatro remeros cumplirán lo proyectado junto a los entrenadores Juan Manuel Paula y Vladimir Reyes, la doctora Rita María Martínez y el fisioterapeuta Omar Díaz Gil.

Antes del torneo clasificatorio suizo todos estarán en una base de entrenamiento del 21 de abril al 15 de mayo en Kazán, Rusia, y después competirán en la Copa del Mundo de Lucerna, Suiza, del 24 al 26 de mayo, y en una regata internacional del 27 de mayo al 3 de junio en Moscú, Rusia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/352458-remo-cubano-por-aumentar-cupos-olimpicos-para-paris-2024>



Radio Habana Cuba